

LA VERDAD REGION | MURCIA | CARTAGENA | LÓRCA | DEPORTES | ESPAÑA | MUNDO | ECONOMÍA | CULTURAS | TECNOLOGÍA | GENTE | PLANES

Baile en el Icue para apoyar a las enfermas de cáncer

Una treintena de alumnos del Instituto Isaac Peral piden a ritmo de salsa y rock más apoyo de los ciudadanos a las enfermas de cáncer de mama



LA VERDAD **Me gusta** 2047
15 octubre 2015
09:43

Una treintena de alumnos del Instituto Isaac Peral pidieron ayer a ritmo de salsa y rock más apoyo de los ciudadanos a las enfermas de cáncer de mama. Sobre las once de la mañana, los estudiantes se plantaron en la plaza del Icue y realizaron un 'flash mob' (un baile en un lugar público), al que se unieron personas que en ese momento paseaban por la zona. Su intención, según indicaron los organizadores, fue transmitir que «nos sentimos orgullosos de todas ellas, que admiramos su valor, su fuerza y su coraje, y que queremos que sus miedos desaparezcan, porque no están solas. Tenéis todo el apoyo del alumnado y del profesorado del centro».

Una treintena de alumnos del Instituto Isaac Peral piden a ritmo de salsa y rock más apoyo de los ciudadanos a las enfermas de cáncer de mama

Para ver el manifiesto completo leído por los alumnos picha en el siguiente enlace:

[SOMOS SOLIDARIOS](#)

Vídeo de la noticia en TeleCartagena:

{mp4}flashmob{/mp4}